



Analisis Potensi Desa Bukit Tinggi Kecamatan Gunung Sari Kabupaten Lombok Barat

Andi Priyanto

Program Studi Administrasi Pendidikan, FIPP Universitas Pendidikan Mandalika
Alamat e-mail (andipriyanto@gmail.com)

Abstrak

Yujuan pengabdian ini addalah menganalisis potensi desa bukit tinggi, metode yang digunakan adalah observasi, dan hasil pengabdian berupa terciptanya media papan informasi dan mading kantor desa.

Kata Kunci

Analisis, Potensi Desa.

Pendahuluan

Berdasarkan analisis situasi tersebut, maka dapat dirumuskan permasalahan prioritas yang harus diselesaikan sebagai berikut : Kantor Desa masih kurang dalam hal fasilitas Desa seperti Papan Informasi atau Mading Kantor Desa.

Metode Pengabdian

Metode pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat yang dilakukan adalah dalam bentuk pelaksanaan Kegiatan pengadaan Papan Informasi atau Mading di Kantor Desa Bukit Tinggi Kecamatan Gunung Sari Kabupaten Lombok Barat. Kegiatan ini dimulai pada tanggal 20 November sampai dengan tanggal 4 Desember 2021. Bahan yang digunakan adalah memanfaatkan kayu hutan di Desa Bukit Tinggi untuk dijadikan sebagai papan informasi atau mading.

Hasil dan Pembahasan

Hasil dari pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat ini yakni dapat membantu Lembaga Desa menyiapkan media papan informasi atau madding sebagai media penyebaran dan transparansi informasi tentang Desa.

Langkah pertama yang dilakukan dalam menjalankan program ini adalah observasi daerah sasaran dan lokasi sasaran pengabdian yang bertujuan untuk mengetahui situasi dan kondisi serta permasalahan yang dialami. Langkah selanjutnya adalah melakukan perizinan program kepada pihak terkait dalam hal ini adalah kepada dusun dan pihak yang terkait lainnya. Respon dari pihak terkait sangat baik dan mendukung dalam pelaksanaan pengebdian.

Tujuan utama dalam melaksanakan program pengabdian masyarakat ini yakni sebagai wadah bagi Mahasiswa Undikma Mataram menyalurkan ilmu pengetahuannya serta membangkitkan semangat juang untuk membangun bangsa salah satunya melalui pengadaan papan informasi Desa. Demi terbentuknya masyarakat yang cerdas dan update informasi terbaru maka dilaksanakan program pengadaan papan informasi atau madding Desa. Adapun jumlah papan informasi yang di buat sebanyak 1 papan informasi.

Kesimpulan

Kesimpulan dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini adalah Masyarakat sudah bisa leluasa dalam menerima informasi Desa dan Perangkap Dessa sudah bisa leluasa dalam melakukan transparansi Informasi Desa sehingga tidak ada lagi informasi yang belum jelas yang diterima oleh masyarakat..



Saran

Perlu diperhatikan agar masyarakat dan pihak Desa bisa menjaga dan memanfaatkan papan informasi sebagai media belajar masyarakat dan juga pihak Desa dalam menggali informasi.

Daftar Pustaka

<http://webblogkkn.unsyiah.ac.id/dayahmuara09/pengadaan-papan-informasi/>
<http://rahagastya.blogspot.com/2011/08/papan-informasi-sebagai-media-informasi.html>